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L'Office immobilier de Saint-André d'Embrun vous propose a la vente PPN L) e |

e vl =k
une maison de 206 m2 située sur un terrain arboré de 1500 m2.A 10 Al

minutes d'Embrun, dans le vilage de Saint-André-d'Embrun, vous
serez sédulit par son calme et sa vue panoramique sur toute la vallée de
|'Embrunais, le lac de Serre-Poncon et les montagnes. Son exposition
Sud-Ouest vous permettra de bénéficier d'un ensoleillement maximum
tout au long de la journée.Cette maison mitoyenne, se divise en deux
appartements.Un appartement lumineux de type 4 en duplex de 144

m2 se compose d'une cuisine ouverte sur le séjour donnant ...

The Saint-Andre d'Embrun Real Estate Office offers for sale a house of 206 m2
located on wooded land of 1500 m2.10 minutes from Embrun, in the village of
Saint-André-d'Embrun, you will be seduced by its calm and its panoramic view over
the entire Embrunais valley, the Serre-Pongon lake and the mountains. Its
South-West exposure will allow you to benefit from maximum sunshine throughout
the day.This terraced house is divided into two apartments.A bright type 4 duplex
apartment of 144 m2 consists of a kitchen open to the living room opening onto a
veranda of 17.6 m2 allowing you to admire a ...
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